

La société [CLINIFIT](http://www.clinifit.eu) (siège à Loos), est spécialisée dans les solutions innovantes dans le domaine de la santé. Elle vient de terminer le prototype d'un hôpital à bas-coût, destiné aux pays en voie de développement, qui cible la chirurgie ambulatoire, et permet aux patients d'entrer et de sortir du lieu le même jour, permettant de supprimer dix étages de chambres. Ce bâtiment est conçu à partir de panneaux qui intègrent les réseaux électriques et les canalisations, qui sont fabriqués en usine. Chaque hôpital de ce type, d'une surface de 2000 m², représente un coût de 5 millions d'euros, et permet de réaliser 8000 actes de chirurgie chaque année, 2000 accouchements et plus de 45 000 consultations. La société souhaite procéder à une levée de fonds de 250 000 à 300 000 euros afin d'investir en R&D et d'accélérer son accès au marché. www.clinifit.eu